
有關大嶼山發展公眾論壇的提問 
(文件 TAFEHC 29/2016 號) 

 
發展局、規劃署及土木工程拓展署的聯合書面回覆 

 
 
 為收集市民對大嶼山發展的意見，我們於本年 1 月 31 日至

4 月 30 日，進行了為期三個月的公眾參與活動，當中包括在香港島

及大嶼山舉辦的三場大型公眾論壇。 
 
 三場公眾論壇均由獨立人士謝志峰先生主持，並設有公眾發

言時段。所有出席的市民都有均等的發言機會，並沒因他們的背景

或身份受到優待或限制他們的發言機會，亦無容許某些人士發言而

剝奪其他公眾人士參與討論的機會。此外，在論壇上收集到的所有

書面意見，不論有否即場發表，均會以同等處埋方式一併列入公眾

意見之內供我們參考。 
 
 就容議員對政府代表在本年 4月 2日舉行的簡介會上的表現

的意見，我們謹作出以下澄清及回應： 
 

當日在愉景灣社區會堂舉行的簡介會由容議員舉辦，並

邀請發展局、規劃署及土木工程拓展署出席簡介大嶼山

發展建議。簡介會分兩部分，第一部分先由政府代表以

投影片作出簡介，並以雙語進行，讓出席人士了解大嶼

山發展建議的內容；第二部分則為答問環節。為令簡介

能於預定時間內完成及確保簡介內容與其他簡介會及

公眾論壇一致，故我們依據事先製備好的投影片及講稿

進行簡介。此外，我們亦在簡介會開始前向出席人士派

發大嶼山發展的公眾參與摘要，相信出席人士應有充足

資訊了解我們的簡介內容。但在簡介時會場的音響間有

失靈，影響講解的流暢度和效果，實非我們所能預計及

處理，還幸最終仍能完成整個簡介。答問環節的時候，

出席人士均踴躍發言，我們亦收集了很多寶貴的意見。 
 
事實上，我們十分重視每一場的公眾參與活動，負責的

同事會事先做好準備，盡心盡力地向市民介紹大嶼山發

展的建議及解答他們的提問。最後，我們多謝容議員安

排該場簡介會。 
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